



Secteur Lac Poisson Blanc White Fish Lake sector



Les sentiers sont balisés avec des rectangles jaunes en plastique (10cm x 15cm) sur lesquels vous retrouverez des flèches ou le numéro de la piste avec un cercle vert identifiant les pistes comme étant faciles. **Il y a des panneaux d'interprétation le long des deux sentiers.**

Sentier **8** Chevreuil

- Distance : 1.6 km boucle
- Durée : 1 heure
- Point de départ : Sur le chemin principal, 100m passé l'aire de pique-nique du Lac Poisson Blanc, du côté gauche du chemin, passé le dernier bâtiment.
- Description : Ce sentier fait une boucle au travers une jeune forêt des montagnes Laurentiennes. Elles sont formées des plus vieilles roches sur la planète! La flore printanière y règne sur ce sentier et durant l'été gardez l'œil ouvert pour des chevreuils. À l'automne, le sentier nous dévoile ses merveilleuses couleurs dont le rouge flamboyant des érables à sucre.

Sentier **9** Pruches

- Distance : 3.0 km boucle
- Durée : 1¹/₄ heures pour le sentier #9 seulement (ou 2 heures si combiné avec le sentier #8)
- Point de départ : Sur le chemin principal, au kilomètre 9.
- Description : Bon sentier familiale. Vous marcherez au travers plusieurs types de végétation incluant une forêt centenaire de pruches. Vous longerez ensuite la rivière Kinonge et serez émerveillé par la faune et la flore aquatique qui y vivent tout l'été. Peut-être vous aurez la chance de voir les animaux suivants : hérons bleus, canards, rats musqués, loutres, castors et chevreuils.

Trails are identified with yellow plastic markers (10cm x 15cm) that are labelled with an arrow or trail number and a green circle identifying them as easier trails. **Nature interpretation panels are located along both these trails.**

Trail **8** Deer Trail

- Distance: 1.6 km loop (1 mile)
- Duration: 1 hour
- Starting point: On the left side of the main road, 100m (110 yards) past the Whitefish Lake picnic area, the trail starts just after the last building.
- Description: This trail loops through a typical young forest of the Laurentian Mountains, the oldest rocks on the surface of earth! Spring flowers line the sides of this trail and in summer watch for signs of deer and their fawns. Fall unveils beautiful foliage colours which are vivid with the bright reds of sugar maple trees.

Trail **9** Hemlock Trail

- Distance: 3.0 km loop (1.9 miles)
- Duration: 1¹/₄ hours for trail #9 only (or 2 hours if combined with trail #8).
- Starting point: On the right side of the main road, at kilometer 9.
- Description: This is a great family hike! It weaves through many forest types, including a century old Hemlock forest, and then follows the Kinonge River. You will be taken aback by the beautiful aquatic plants as well as being given ample opportunity to view magnificent marsh wildlife including: great blue herons, ducks, muskrats, otters, beavers and deer.